



謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。

昨年中は、「i-report(あいれぽーと)」をご愛読頂きまして誠にありがとうございました。昨年は、岩手・宮城内陸地震から5年目をむかえての「6.14復興ウォークラリー」、「栗駒山砂防見学会」、「一関遊水地見学会」、中学生・高校生の「職場体験学習」などを通じて事業の必要性や効果、防災の大切さなどを説明させていただきました。

今年もわかりやすい説明に努め、皆さんが理解しやすいようにがんばってきたいと思います。

これからも本紙で工事状況や地域の話などホットでタイムリーな情報を皆様にお届けしたいと思います。この新しい年が佳き年となりますよう祈念するとともに、今年も『一関出張所』、『北上川学習交流館あいぽーと』並びに「i-report」をよろしくお願いいたします。



今年も一関出張所及びあいぽーとをどうぞよろしくお願いいたします。



一関出張所長 加藤 孝



年始に一関市山目にある配志和神社を参拝し、今年一年の無事故・無災害を祈念しました。



配志和神社の境内には、かつて一関遊水地内にあった日吉神社(一関市川辺地内)及び浅間神社(一関市中里地内)の杜が移築されています。



排水ポンプ車格納庫が完成しました

一関出張所管内には4台の排水ポンプ車が配備してありますが、この度昨年12月に、一関防災センター(一関出張所)に排水ポンプ車格納庫が完成しました。

これにより一関市内における内水被害への迅速な対応が可能になるとともに、排水ポンプ車への盗難・いたずら防止等セキュリティ面での向上も図られます。



完成した格納庫。これにより防災及びセキュリティ面での向上が図られます。



一関防災センターに配備されている排水ポンプ車。1分間に30m³の水を排除する能力があります。

◆◆編集後記◆◆ 皆さん年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか？帰省されたり初詣に行かれた方も多かったのではないのでしょうか。ちなみに自分は寝正月でした。それでは今年もあいれぽーとをどうぞよろしくお願いいたします。(え)